

Fecha: 12-10-2024 Medio: El Lector Supl.: El Lector

Cm2: 400,7 VPE: \$ 196.324 Noticia general

Título: Fundación CRATE celebra 48 años de compromiso y desarrollo en la Región del Maule

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

Sin Datos Sin Datos No Definida

Fundación CRATE celebra 48 años de compromiso y desarrollo en la Región del Maule

Pág.: 9

Con eucaristía y lanzamiento de renovado sitio web se dio inicio a las celebraciones de los 48 años de trayectoria.

La misa fue presidida por el Obispo de Talca, Monseñor Galo Fernández, donde participaron directivos, jefaturas y profesionales de la institución, que ha marcado presencia social y sustentable en el Maule desde 1976.

A lo largo de estas casi cinco décadas, la institución ha trabajado incansablemente en favor del desarrollo integral de las comunidades más vulnerables de la región, consolidándose como una entidad clave en la promoción del bienestar social y el desarrollo sostenible.

Desde su creación en 1976, el Centro Regional de Asistencia Técnica y Empresarial, CRATE, ha impulsado una amplia gama de proyectos que abarcan

diversas áreas como educación, el fortalecimiento de la sociedad civil, el desarrollo rural y la protección del medio ambiente. Estos esfuerzos han beneficiado a miles de familias, con un enfoque especial en aquellos sectores más desprote-

Un impacto transformador A lo largo de sus 48 años de historia, la Fundación CRATE ha implementado exitosamente programas que buscan mejorar la calidad de vida en las zonas rurales y más apartadas de la región, donde ha fortalecido el tejido social, con soluciones habitacionales y apoyado el emprendimiento local; entre los proyectos emblemáticos se destacan aquellos orientados a la vivienda, agricultura sus-

tentable, protección a los niños, niñas, adolescente y sus familias; la capacitación en oficios y la educación para el desarrollo comunitario.

Gracias a su trabajo colaborativo con diversas instituciones públicas y privadas, CRATE ha logrado implementar soluciones innovadoras y sostenibles que han marcado una diferencia tangible en la vida de muchas personas, promoviendo la inclusión social y el empoderamiento de comunidades enteras.

Visión hacia el futuro

Con la mirada puesta en el futuro, Fundación CRATE reafirma su compromiso con la Región del Maule y sus habitantes, buscando seguir desarrollando iniciativas que respondan a



los desafíos contemporáneos, tales como la crisis climática, la desigualdad social y el acceso a recursos básicos. El 48º aniversario es, además de un momento de celebración, una oportunidad para reflexionar sobre los logros alcanzados y los retos que quedan por enfrentar.

En palabras de su director,

Jorge Brito Obreque, "este aniversario es un homenaje a todas las personas y comunidades que han confiado en nosotros durante estos años, y nos impulsa a continuar trabajando con pasión y compromiso por un futuro más justo y equitativo para todos los habitantes del Maule", concluyó.